
令和５年度第２回伊勢原市立子ども科学館運営協議会会議録 

 

【事 務 局】 教育部図書館・子ども科学館 

【開催日時】 令和６年１月１２日（金） 午前１０時～１０時３０分 

【開催場所】 伊勢原市立子ども科学館 第３会議室 

【出 席 者】 

（委 員）須永尚世 会長、榎並幸与 副会長、佐藤幸也 委員、 岩﨑祥行 委員、 

 藤木隆 委員、藤尾克彦 委員 

（事務局）教育部：山口教育長 大山部長 

 図書館・子ども科学館：林館長 秋山係長 山内主査 

【公開可否】 公開可 

【傍聴者数】 ０人 

 

《審議の経過》 

１ 開会 

 

２ 議題 

（１）令和５年子ども科学館利用状況について 

（２）子ども科学館減免規則の見直しについて 

（３）その他 

 

３ 会議要旨 

 

会  長  それでは、議題（１）「令和５年子ども科学館利用状況について」、事務局 

から説明をお願いします。 

 

事 務 局  令和５年子ども科学館利用状況について説明 

      〇令和５年子ども科学館利用状況について【資料１】 

 

会  長  ただいま、事務局から説明のあった「令和５年子ども科学館利用状況につい 

て」御意見、御質問等あればお願いします。 

 

委  員  〈質疑なし〉 

 

会  長  それでは続きまして、議題（２）「子ども科学館減免規則の見直しについて」 

事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  子ども科学館減免規則の見直しについて説明。 

      〇子ども科学館減免規則の見直しについて【資料２】 

 

会  長  ただいま、事務局から説明のあった「子ども科学館減免規則の見直しについ 

     て」御意見、御質問等あればお願いします。 



 

委  員  今の減免申請書を利用者の負担、運営側の負担があるため無くすということ 

     ですが、利用人数の把握については受付時に確認をされるということでよろし 

いでしょうか。 

 

事 務 局  受付時に人数をカウントして集計することを想定しております。 

 

委  員  ありがとうございます。減免規定を変更して利用しやすくということなので、 

利用者が増えるかなどを今後見ていけたらと思います。 

 

会  長  その他いかがでしょうか。では事務局案で進めていただくということでよろ 

しいでしょうか。 

 

委  員  異議なし。 

 

会  長  議題２に関しましては事務局案で進めていただくということで、よろしくお 

願いします。では、議題３のその他に入ります。事務局から説明がありました 

らお願いします。 

 

事 務 局  その他「会議録の承認」について説明 

 

会  長  会議録の承認についてということですが、この件に関して御質問等がありま 

したらお願いします。よろしいですか。では、会議録の承認につきましては事 

務局提案の通り、会長の承認をもって委員全員の承認があったと見なすという 

ことでよろしいでしょうか。 

 

委  員  異議なし。 

 

会  長  では異議なしということで、よろしくお願いします。 

議題（３）「その他」について、何か他にありますでしょうか。 

 

事 務 局  その他「図書館・子ども科学館屋上等防水改修工事」について説明。 

 

会  長  図書館・子ども科学館屋上等防水改修工事についてということですが、この 

件に関して御質問等がありましたらお願いします。よろしいですか。ありがと 

うございました。以上で予定された議事は終わりました。以降の進行は事務局 

でお願いします。 

 

事 務 局  本日は、ありがとうございました。閉会を副会長からお願いいたします。 

 

副 会 長  閉会あいさつ 


